
Comunicato 1 2025 

Gentili Condomini /via Pienza 

Obiettivo: costituzione di un Comitato civico via Pienza in Roma 

 

Le condizioni in cui versa via Pienza in materia di sicurezza e di viabilità , temi intimamente connessi fra 

loro, hanno convinto alcuni dei condomini a verificare la possibilità di costituire un Comitato Civico 

(Spontaneo) che possa dare più forza rappresentativa  nelle sedi istituzionali  coinvolte nella gestione  della 

strada  e degli spazi circostanti. Molti di noi, sappiamo, hanno provato a titolo personale,  a contattare le 

istituzioni a vario livello senza ricevere in realtà alcuna certezza  circa il ripristino  di una “normalità” che da 

tanti anni è attesa  da parte della collettività residente in via Pienza.  Non abbiamo alcuna informazione   

circa il reale stato di consistenza  della collina sulla quale poggia via Pienza e sulle cause  che hanno 

determinato l’apertura della ennesima voragine a livello della curva. Nulla sappiamo dei tempi di ripristino  

della normale viabilità  e di conseguenza al momento  esiste uno stato di totale abbandono. Parlavamo di 

sicurezza e viabilità non a caso. I mezzi di soccorso sanitario (ambulanze) e quelli dei Vigili del Fuoco  hanno 

grosse difficoltà di accesso  e transito su via Pienza. Ricordiamo che nel nostro comprensorio vivono oltre 

200 nuclei familiari con un numero notevole di anziani residenti ed intorno a via Pienza su entrambi i fronti  

(lato via dei Prati Fiscali   e lato Ferrovia) insistono delle zone di verde completamente abbandonate a se 

stesse, caratterizzate anche da alberi ad alto fusto che per fortuna fino ad oggi non hanno preso fuoco ma il 

rischio c’è e non è così piccolo.  

Sulla viabilità c’è poco da dire; chi percorre via Pienza in auto sa perfettamente come il doppio senso di 

marcia abbia elevato la soglia di pericolosità e di fattibilità di incidenti (frontali) e lo stesso dicasi per chi la 

percorre a piedi vista la inesistenza di marciapiedi calpestabili. 

Se queste motivazioni non sono sufficienti  per una mobilizzazione collettiva  rimangono in piedi quelle 

economiche  vista la persistente perdita di valore che i nostri immobili stanno già subendo a causa di 

queste condizioni ambientali. 

Qualora la nascita di un Comitato vi veda favorevoli Vi chiediamo di compilare il modulo di iscrizione  che 

troverete a breve nelle cassette postali ed una volta riempito di lasciarlo presso la nostra portineria.  

Si ribadisce che il Comitato al momento si occuperà solo dei temi sopra accennati cercando di dare più peso 

alla rappresentanza dei condomini nelle sedi istituzionali che di volta in volta verranno individuate come 

interlocutrici. 

Ovviamente l’iscrizione è gratuita ed il Comitato si muove nell’ambito del volontariato solidale puro. 

Vi ringraziamo per l’attenzione 

IL COMITATO PROMOTORE 


